

Anregung

Das erfolgreich verlaufene Verkehrsprojekt „autofreie Luisenstraße“ wird nach dem Muster „Fußgängerzone Friedrich-Ebert-Straße“ für ein Jahr fortgeführt.

Begrün(d)ung



Bei dem autofreien Aktionstag in der „Luise“ am 22. Mai 2022 wurde die Straße endlich einmal dem Zweck gewidmet, dem eine typische Kneipenstraße mit Musik und Tanz gebührt. Wie auf den nebenstehenden Fotos erkennbar, gab es bis spät abends kein Durchkommen mehr.

Um diese gute Regelung für die Luisenstraße mit der typischen Nutzung im Langzeitversuch zu testen, wird nach dem Vorbild der Fußgängerzone Friedrich-Ebert-Straße (am Laurentiusplatz) im einjährigen Versuch entsprechend wie am 22. Mai an den jeweiligen Zufahrten Zeichen 250 aufgestellt. Sollte der Versuch erfolgreich verlaufen – wovon der Anregende ausgeht –, wird der Versuch jeweils um ein Jahr verlängert.

